

Silvia Richner



Silvia Cristina Richner kannte Beat Richner schon seit ihrer Geburt, denn sie ist eine seiner sechs Nichten. Bei der Eröffnung seiner Kinderarztpraxis beim Römerhof war sie mit dabei, hörte sich seine Schallplatten daheim an – und im Laufe der Jahre erzählte er ihr viel über seine Einsätze in Kambodscha.

Als Beat Richner 1992 schliesslich für den Wiederaufbau nach Kambodscha zurückkehrte, hatte Silvia Richner einen grossen Wunsch: Sein Projekt persönlich und vor Ort kennenzulernen. Nach dem Medizinstudium in Lausanne war es so weit: 2006 besuchte sie ihren Onkel und die Kinderspitäler.

Die medizinische Ausbildung führte Silvia Richner von Lausanne über Bern nach Zürich, wo sie im Stadtspital den Konsiliardienst für Palliative Care aufbaute und seit 2023 Mitgründerin einer Gemeinschaftspraxis ist. Als Internistin und Palliativmedizinerin ist es ihr ein Anliegen, auf Augenhöhe mit Menschen zu arbeiten. Die Mutter eines Sohnes lebt in Zürich.

Dem Stiftungsrat gehört Silvia Richner seit Mai 2023 an.

«Die bewundernswerte, weitsichtige Arbeit der Begründer für die Gesundheitsversorgung der Kinder in Kambodscha beeindruckt mich sehr. Sie haben uns ein grosses Erbe hinterlassen. Mir ist es ein wichtiges Anliegen, diese Arbeit weiterzuentwickeln und die Zukunft zu gestalten. Der Respekt vor der Geschichte und den Menschen in Kambodscha liegt mir am Herzen.»

Silvia Cristina Richner had known Beat Richner since she was born, as she is one of his six nieces. She was there for the opening of his paediatric practice at Römerhof, listened to his records at home - and over the years he told her a lot about his missions in Cambodia.

When Beat Richner finally returned to Cambodia for reconstruction in 1992, Silvia Richner had one big wish: to get to know his project personally and on site. After studying medicine in Lausanne, the time had come in 2006, when she visited her uncle and the children's hospitals.

Silvia Richner's medical training took her from Lausanne via Bern to Zurich, where she set up the palliative care consultation service at the city hospital and has been co-founder of a group practice since 2023. As a specialist in internal medicine and palliative care, it is important for her to work with people at eye level. The mother of one son lives in Zurich.

Silvia Richner has been a member of the Foundation Board since May 2023.

«I am very impressed by the admirable and far-sighted work of the founders for the health care of children in Cambodia. They have left us a great legacy. It is important to me to continue to develop this work and shape the future. I am committed to respecting Cambodian history and the people.»